
INDICAÇÃO 
 
 

ao Senhor Prefei to rei terando- lhe
d e t e r m i n a r  e s t u d o s  v i s a n d o  à
implantação de lixeiras utilizando sistema
de contêineres subterrâneos.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

 
 

 
 
                                   No início dessa Legislatura enviamos indicação ao Senhor Prefeito
sobre a sugestão para que o lixo da cidade seja recolhido através de lixeiras subterrâneas,
como hoje já se verifica em algumas cidades como Paulínea.
 
                                   Considerando os problemas do lixo acumulado nas vias públicas e
grandes responsáveis por entupir bueiros e prejudicar o escoamento das águas
prejudicando muito a cidade e seus moradores,
 
                                   Considerando que conforme informações do Semasa (Serviço
Municipal de Saneamento Ambiental de Santo André) grande número de lixeiras sofrem
depredação e são destruídas anualmente, cabendo o custo da reposição à Administração e
ao contribuinte,
 
                                   Considerando que o lixo urbano é sempre motivo de preocupação,
haja vista que a produção de lixo aumenta a cada ano e os meios para reciclar e “cuidar” de
uma destinação adequada dos resíduos é um problema seríssimo e que até chegar aos
aterros sanitários, ou às cooperativas cujos cooperados separam os materiais, há um longo
e oneroso caminho a percorrer.
 
                                   Considerando que é preciso desenvolver projetos mais adequados,
modernizando e racionalizando o sistema de coleta e destinação do lixo urbano que auxiliará
muito inclusive auxiliando para que a cidade não sofra as grandes enchentes que temos
presenciado,.
 
                                   Considerando que algumas cidades populosas decidiram implantar
 contentores soterrados que  são as lixeiras subterrâneas que contam com maior tecnologia
e oferecem soluções por permitir o armazenamento subterrâneo do lixo, eliminando o
contato visual do lixo e da lixeira que enfeia a cidade, além de impedir que os resíduos
sejam atingidos por chuvas e arrastado para os bueiros ou revirado por animais. Trata-se de
uma opção a ser analisada com bastante atenção pelos administradores, já que preserva os
locais onde são instalados, impede o vandalismo e facilita a realização da coleta seletiva dos
resíduos.
 
                                   Considerando a viabilidade de novos investimentos e necessidade de
modernização e melhoria no sistema de armazenamento e coleta de lixo, separando a
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reciclável e reaproveitável é que,
 
                                   Ante o exposto,
 
 
 
                                   Reiteramos a INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito sobre a necessidade de
determinar ao setor competente a realização de estudos visando à implantação de lixeiras
utilizando sistema de contêineres subterrâneos e, caso mostre ser um sistema viável
considerando o custo, benefício e vantagens para a cidade e seus cidadãos, sejam
realizados os procedimentos tendentes à implantação do sistema.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 13 de fevereiro de 2020.

 
 
 

Ver. Lucas Zacarias  
VEREADOR 
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